



Plan International
Guinea
Quartier Kipé, Face Lycée Kipé
BP: 518, Conakry
République de Guinée

Tel+224 629 29 00 52
+224 629 29 00 53
Email: Guinea.Co@plan-international.org
www.plan-international.org

Réponse à la pandémie du COVID19

LES COMMUNAUTÉS SE REJOUISSENT DE L'APPUI DE PLAN INTERNATIONAL GUINEE

Dès la déclaration de la pandémie, **Plan International Guinée** a aussitôt mis en place un plan de préparation et d'intervention rapide.

Il s'agissait de faire face dans l'immédiat à la protection des enfants, filles et personnes vulnérables susceptibles d'être affectées par la pandémie de COVID19 dans ses zones d'intervention : Kissidougou, Guéckédou, Macenta, NZérékoré, Coyah, Dubreka, Forecariah, Mamou, Kankan, Faranah, Yomou, Labé, Conakry et au-delà à Boké, Kindia ; ce plan qui s'étend de avril à septembre 2020 vise les cibles de l'organisation dans ses domaines prioritaires, eau et assainissement, communication, protection d'urgence et éducation en urgence.

Plan International Guinée dans sa réponse à la pandémie COVID19 a mis à disposition des communautés dans ses zones d'interventions: 1 211 kits de lavage des mains avec leurs intrants, 155 636 bavettes, 5 000 posters et des thermo flash; l'organisation s'appuie également dans sa réponse à la pandémie du COVID19 sur la communication de proximité, afin de capitaliser l'impact de la sensibilisation et l'information auprès des bénéficiaires, notamment les filles, les enfants et les jeunes femmes.

Dans un premier temps, le moyen de communication utilisé est la radio, moyen le plus accessible pour les communautés. L'avantage est que les messages sont diffusés en langues nationales, pour une meilleure compréhension et une appropriation du contenu des messages.

A cela s'ajoutent la distribution de posters comportant des messages visuels clés et distribués aux enfants dans les communautés et affichés dans les lieux publics et dans l'administration, les lieux de culte.

La réponse de Plan International Guinée est aussi partagée dans le bulletin PARTENARIAT et les réseaux sociaux de l'organisation.

A ce jour, le budget investi par Plan International Guinée pour la riposte à la pandémie du COVID19 s'élève à 344,549 Euros soit un montant de 3,535,761,838 GNF pour l'achat de kits de lavage des mains avec leurs intrants, des bavettes, des thermo flashs, la confection de posters avec des messages clés pour lutter contre le COVID19 et la réalisation de spots et d'émissions interactives en langues nationales sur les radios rurales ;

A travers ce dispositif salué par les autorités locales, tous s'engagent aux respects de ces gestes barrières pour éviter le COVID-19.

Maire de Kouankan

Nous remercions Plan international Guinée pour ce geste qui renforce d'avantage notre partenariat car c'est pendant les moments difficiles qu'on reconnaît les bons amis.

Maire de Koyamah

Plan a toujours été à nos côtés pendant les moments de crises et c'est pourquoi cet appui (don de kits et savons) ne nous surprend pas.

Maire de Wattanka

Nous sommes contents de cette assistance de Plan Guinée car elle vient à point nommé vue que nous n'avons pas assez de moyens pour faire face à cette maladie du Covid-19.



**Plan International
Guinea**
Quartier Kipé, Face Lycée Kipé
BP: 518, Conakry
République de Guinée

Tel+224 629 29 00 52
+224 629 29 00 53
Email: Guinea.Co@plan-international.org
www.plan-international.org

Le Maire de Diecke:

Nous sommes marqués par ce geste symbolique mais salvateur pour la communauté de Diecké dont le tout premier appui dans le cadre cette riposte nous vient de Plan International Guinée. Nous notons donc que Plan International Guinée est l'ONG la plus proche de ses populations. Pour cette raison, nous sollicitons un partenariat formel avec Plan International Guinée et nous comptons vous adresser un courrier officiel dès la semaine prochaine.

Maire de Bignamou

La présence de Plan International Guinée dans les communautés pour la lutte contre cette maladie nous donne de l'assurance et du réconfort car parmi nos partenaires nous comptons beaucoup plus sur Plan International Guinée qui est véritablement avec les communautés.

Le Maire de Bowé:

Ce geste nous va droit au cœur et ne nous surprend pas, au regard de la façon dont la collaboration Communauté de Bowé et Plan International Guinée se gère. En ma qualité de leader communautaire, je ne ménagerai aucun effort pour passer les messages clef sur la pandémie et sur l'apport de Plan International Guinée pour protéger notre population.

Le Chef du Centre de Santé de Soulouta

L'appui de Plan International Guinée à notre communauté dans le cadre des ripostes aux épidémies ne nous surprend pas. Nous avons vu leur réaction tout au long de la gestion d'Ebola. C'est pour cette raison que nous savions bien qu'il serait à notre chevet pour nous sauver la vie et celle de nos enfants. Ce matériel, nous vous le promettons, sera utilisé à bon escient.

Le Directeur de l'école primaire de Koulé:

En vous remerciant très sincèrement pour cet appui, qui est symbolique mais significatif, nous comptons entièrement sur vous pour revoir l'appui à la hausse, vu qu'avec 10 salles de classes et un effectif de 545 élèves, un kit ne peut satisfaire le besoin.

Tamba Nabiou OUENDENO